







2・18 昨年度に全国の公立、私立の高校を中心とした生徒が前年度に比べて約七千人減り、調査を開始した一九八二年度以来初めて十万人を割ったことが十七日文部省の調査で分かった。中退者の減少は三年連続。中退者の生徒数に占める割合を示す中退率は、過去最低だった前年度と同率の一・九%だったが、生徒一万人当たりの中退者に換算すると百九十四人から百八十八人に低下している。

(朝日新聞)

3・9 職業教育の活性化について検討してきた文部省の調査研究会議(座長＝有馬朗人・理化学研究所理事長)は八日工業、商業などの専門学科をもつ高校の総称「職業高校」を「専門高校」に改める提言などを含む最終報告をまとめた。

また、同報告は、大学入試で、専門高校卒業生を対象に特別選抜制度を実施することも求めている。(読売新聞)

3・14 文部省の「いじめ対策緊急会議」(主査・坂本昇一聖徳大学教授)は十三日、養護教諭の役割の強化や、「開かれた学校」を目指して家庭や地域と一緒に

なった取り組みなどを求める報告書を正式にまとめ、与謝野馨文相に提出した。これを受けた文部省は同日、この報告書を全国の都道府県教委に送り、いじめられている子どもの立場に立った解決を改めて要請した。

(朝日新聞)

3・14 愛知県西尾市の東部中学で起きたはじめ・自殺事件をきっかけに全国の学校で実施された「総点検」で、約一万余件のいじめが新たに見つかった。十三日、文部省がまとめた。特に小学校では一九九三年度一年間の件数を大きく上回っており、「学校がいじめを見過している」との批判を裏付けた形だ。

(朝日新聞)

4・21 文部省は二十日、第十五期中央教育審議会(中教審)に対し、学校週五日制完全実施に向けた検討を柱とし、公立校での中高一貫教育や「飛び級」など

教育の多様化、彈力化について審議を要請する与謝野文相の諮問内容を公表した。諮問は、国際化、情報化への対応についても提言を求めており、小学校への英語教育の導入、青少年の科学技術離れ対策などが審議の焦点となる見通し。検討事項には「学校間の接続の改善」も含まれ、現行の六・三制の改革を視野に入れられた論議も予想される。

(新潟日報)

4・28 今春大学などを卒業した人の就職決定率は、三月末現在で大学九六・三%、短大八八・三%、専修学校九三・七%となっており、卒業後も就職が決まらない学生が短大では一割以上に上ることが、労働省の二十七日の発表で分か

なった。それが「子ども人権オブズマン」が昨

つた。

(新潟日報)